



宿題やって！早寝！早起き！朝ごはん！

たばこまち

学校の教育目標

- ① 進んで学び合う子
- ② 相手を思いやる子
- ③ 体をきたえる子

27年度 青森市立荻町小学校学校だより 第11号 2月29日発行 文責：相馬(教頭)

子どもたちの情に触れ、癒されて

校長 木村文江

2月も今日で終わろうとしていますのに、まだまだ寒いですね。保護者の皆様、地域の皆様には、風邪などひいて、いらっしやいませんか。

そんな寒さにも負けず、2月3日(水)には『スキー教室』がモヤヒルズで、10日(水)には『雪上運動会』が校庭で行われました。雪かきにはちよっと手を焼いてしまいますが、その雪を逆手にとって、子どもたちは、雪国だからこそできる経験をし、それを存分に楽しむことができました。



班毎に準備運動



講師の葛西さんと共に



講師の鎌田さんと共に



雪上運動会でそり滑り

雪と言えば、こんなことがありました。1月下旬の土曜日、私は、用事あって学校近くまで来ていたのですが、偶然にも、ある交差点で6年生と2年生の女の子に会いました。私の方の信号は赤、2人の方の信号は青だったため、「こんにちは、気をつけてね。」と声をかけ、別れました。歩道には高い雪の壁がありましたので、2人の姿は横断歩道を渡り終えると、すぐに見えなくなりました。そうしているうちに、こちらの信号も青に。私も横断歩道を渡って……。もう、それは、びっくり！その2人の女の子は、私が渡り終わるまで、信号機の近くで待っていてくれたのです。雪の壁があったので見えなかっただけなのです。ひとしきり話をしてから見送りましたが、もう、可愛いやら、ありがたいやら！情のある子どもたちです。

また、こんなこともありました。私は冬場、バス通勤をしていますので、バスから降りると学校までは歩いております。丁度『甘栄堂』さんの前の交差点に差し掛かった時のことです。1年生2人と、またまた交差点越しに出会いました。その子たちは、もう学校側に渡り終えていましたが、互いに顔を見合わせながら、向かい側で信号待ちをする私を待とうとしてくれていたのです。それが分かりましたので、「学校すぐだから、先に行つて。」と、声を掛け、歩を進めてもらうことにしました。あの信号、結構長いんです(笑)。それにしても、情のある子どもたちだと、また思いました。

それから、こんなこともありました。別の日、同じく『甘栄堂』さんの交差点を渡りきり、もうすぐ学校という時のことです。後ろからタッタッタッタと、走ってくる音が近づいてきました。うちの学校の子だと、何故か分かりました。振り向くと、にっこり笑った6年生の姿がありました。嬉しかったですね。ほんの少しの時間ですが、『旅は道連れ、世は情け』です。私がついさっき道端で転んでしまった話などをしながら、2人で楽しく学校に来ることができました。実は、そのときの様子を後ろから見ていたそうです。「びっくりしました！」とニコニコしながら言っていました。本当は、私のことを心配して追いかけてきてくれたのだと感じました。またまたその子の情とやさしさに癒されてしまいました。保護者の皆様、本当にすてきなお子さん方をおもちです！！

先週の金曜日まで、子どもたちは、雪かきをしていていました。よく働く子どもたちです。

早いもので、明日から、暦は3月になります。子どもたちが今の学年でいられるのも、この1ヶ月の間だけです。「この学年で、友だちと一緒にいっぱい学んだ！働いた！遊んだ！楽しかった！」と、一人一人の子どもたちが胸を張って言えるように、私たち教職員もみんな頑張っていきます。



丁寧にしっかり学ぶ 丁寧にどンドン働く 身体を使っていっぱい遊ぶ

【大記録達成おめでとう！ なわとび検定】



2月15日(月)今年度最後のなわとび検定が行われました。この日に向けて子ども達は、朝・中休み・昼休みとめざす級や段位の獲得に向け練習に取り組んでいました。子ども達は積み重ねてきた力を十分に発揮していました。今回の検定で「名人3位」獲得者が誕生しました。本校職員の誰もがその瞬間に立ち会ったことのない伝説の「名人3位」です。6年間努力を重ねて打ち立てた6年生女子の快挙を全校児童が祝福しました。検定結果は次のとおりです。

名人3位：6年 □□ 東流乃
10段位：6年 □□ 芙実和、3年 □□ 健太
5段位：6年 □□ 千聖、□□ 汐里
□□ 朱来、□□□ 渚月
□□□ 諒大
5年 □□ 三大、3年 □□ 仰基
2年 □□ 瑠葵
初段位：5年 □□ 伎良、□□ 光璃
3年 □□ 仰基、□□ 由基
□□ 創太
2年 □□ 花音、□□ 綾佳
□□ 莉衣菜

【6年生からバトンタッチした委員会活動】



2月18日(木)6年生が引退した委員会活動を引き継いで、2年生から5年生による新委員会組織会を開催しました。4名の5年生が企画・保健・図書・放送の各委員長を務め、活動のめあてや年間計画などを話し合いました。

2月23日(火)の児童集会では、6年生と委員会引き継ぎ式を行い、新委員長が全校児童の前で決意を述べました。また、2年生や3年生も高学年のお兄さん、お姉さんと一緒に大きな声で発表していました。新委員会のメンバーが6年生のように協力し合って活動できるよう、支援をしていきたいと考えています。

【入賞おめでとう】

◇青森市小学校おはなし会

入選 4年 □□ 涼也

◇棟方志功賞版画展

銀賞 1年 □□ 悠愛

□□ 凜

2年 □□ 結花

4年 □□ 優弥

入選 3年 □□ 健太

6年 □□ 芙実和

◇棟方志功大賞県下小・中学生あおもり版画まつり

準佳作 1年 □□ 悠愛

入選 2年 □□ 零人、□□ 莉衣菜

4年 □□ 優弥、6年 □□ みお



【今年度最後の全校参観日】



2月23日(火)今年度最後の参観日を開催しました。各学年とも1年間の学習の成果を参観していただくために様々な工夫をして授業に臨みました。

全体会では、校長から今年度の教育活動の様子について説明がありました。保護者の皆様をはじめ、地域の方々、関係機関のご理解とご支援のおかげで充実した教育活動を展開することができました。心から感謝申し上げます。今後も一層のご支援をよろしくお願いいたします。

【シリーズ黄小を支えている方々 No9】

今回は交通安全協会堤支部長の須郷勝雄さんを紹介します。

入学式を4月7日(火)に迎えてから今日に至るまで、炎天下の時も猛吹雪の中でも、登下校時には街頭に立って、子ども達の安全を見守ってくださっています。5月24日(日)の運動会では来賓としてお越しいただいたのですが、交通安全協会の制服をまとい学校周辺の交通整理にあたってくださいました。おかげで周囲からの苦情やトラブルもなく、大成功に終わりました。

このような感謝は数え切れないほどありました。有り難い気持ちが尽きません。4月からまた、よろしくお願いいたします。

3月行事予定

日(曜)	主な行事
1日(火)	全校朝会
2日(水)	外国青年来校
3日(木)	漢字・計算チャレンジ 委員会活動 6年生5時間授業
4日(金)	6年生を送る会(5校時)
7日(月)	卒業式の会場設営
8日(火)	外国青年来校
9日(水)	大清掃(6校時)
10日(木)	午前授業(給食後13:25下校)
14日(月)	卒業式全体練習(3校時)
15日(火)	卒業式全体練習(3校時)
16日(水)	卒業式全体練習(3校時)
17日(木)	卒業式予行(3、4校時) 午前授業(給食後13:25下校)
18日(金)	卒業式全体練習(3校時)
19日(土)	卒業証書授与式
20日(日)	春分の日
21日(月)	振替休日
22日(火)	振替休業日
24日(木)	給食最終日
25日(金)	修了式、離任式 (1~3年生11:25下校) (4・5年生12:00下校)
26日(土)	学年末休業~31日